

CSR ANTENNA

我司参与“青年健康节”志愿者活动



4月25日中午，我司三名志愿者参与了由浦东团区委、陆家嘴金融贸易区综合党委、陆家嘴金融贸易区工会联合会联合主办的第四届浦东新区青年健康节活动（4月21-25日），在现场有关人员的培训和指导下，负责“身边奥运会之环湖创新健康游戏”的套圈项目和平衡项目，担当项目的裁判和记分员，管理活动秩序为活动的成功举办添了砖加了瓦。4月28日晚，活动组织方为参与本次活动付出汗水的各志愿者所属公司授“志愿者服务队旗”，我司也获得了赠旗。

本届青年健康节的主题是Running Young（奔跑的青春），活动旨在通过各运动项目，传达生命不息、运动不止的生活理念，帮助白领青年舒缓工作压力，摆脱亚健康状态。活动期间的每天中午，在陆家嘴中心绿地不间断地推出“身边奥运会之环湖创新健康游戏”、“草坪团队竞技运动”、“健康早知道之体质检测”以及“公益博览会之义卖集市”等活动，增强活动的趣味性和参与性，在金融城白领中倡导了健康运动的理念。

我公司志愿者团队自组建以来，已经多次参加了其他社会组织举办的各种活动，参与了植树，慰问智障儿童等活动。



陆家嘴中心绿地的活动仪式



套圈活动



授旗仪式

CSR ANTENNA

「青年健康節」活動のボランティアに



4月25日(金)の昼休み、浦東団区委、陸家嘴金融貿易区総合党委、陸家嘴金融貿易区組合連合会が共同主催した第四回浦東新区青年健康節(4月21-25日)に当現法3名のボランティアが参加しました。「身近なオリンピック“池一周の健康ゲーム”」の輪投げとキープバランスに参加し、ゲームの審判や記録を担当し、ルールの説明やマナーの管理を通じ、活動の進行をサポートしました。4月28日の夜、主催者が「健康節」に参加したボランティアの各会社に「ボランティアサービス隊旗」を贈呈し、当現法も受領しました。

今回の「健康節」のテーマは「Running Young」です。各ゲームを通じ、「人生は活動の中にあり」という生活理念を宣伝しました。ホワイトカラーのストレスを解消、生活習慣病を取り除くことが本活動の趣旨です。「健康節」期間中の昼休みに、陸家嘴中心緑地に「身近なオリンピック“池一周の健康ゲーム”」、「野外団体競技運動」、「簡易健康診断」及び「リサイクル用品のバザー」等のイベントが相次ぎに開催され、楽しく参加できる活動を通じ、金融城のホワイトカラーに健康管理意識の向上を喚起しました。

当現法のボランティアチームは結成以来、植林や知的障害児童の慰問など多様な活動に参加しています。



陸家嘴中心緑地のセレモニー



輪投げ



ボランティア旗の贈呈式